
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 

ORDINARIA DEL PLENO DE 20-04-2017. 

 

  

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

    15.43.- Del Sr. Berzal sobre modificaciones presupuestarias. 

    15.44.- Del Sr. Berzal sobre el almacén de materiales de construcción sin licencia en La Cabaña. 

    15.45.- Del Sr. Berzal sobre un asesor de comunicación. 

    15.46.- Del Sr. Berzal sobre la estrategia de movilidad. 

    15.47.- Del Sr. Berzal sobre el Observatorio de la Movilidad. 

    15.48.- Del Sr. Berzal sobre la reducción del uso de papel entre empleados municipales. 

    15.49.- Del Sr. Berzal sobre la construcción de un centro de protección animal. 

    15.50.- Del Sr. Berzal sobre la ampliación de la zona SER. 

    15.51.- Del Sr. Berzal sobre el importe de las plusvalías negativas a devolver a los contribuyentes. 

    15.52.- De la Sra. Michilot sobre descuentos a acompañantes de personas discapacitadas. 

    15.53.- De la Sra. Michilot sobre medidas contra el polen primaveral en el municipio. 

    15.54.- Del Sr. Moreno sobre el alquiler del local por el taller Rafael (Fundación Rudolf Steiner). 

    15.55.- Del Sr. Moreno sobre el bus nocturno de la línea N 902. 

    15.56.- Del Sr. Moreno sobre la documentación de preparación de las comisiones informativas. 

    15.58.- De la Sra. Espinar sobre el parque de viviendas municipales. 

    15.59.- De la Sra. Espinar sobre reclamaciones de residentes de la C/ del Tubo, Húmera. 

  

 

PREGUNTAS     FORMULADAS    POR    EL    GRUPO    MUNICIPAL   SOCIALISTA    DE   

 RESPUESTA ESCRITA. 

 

  

      15.22.- Del Sr. Cobaleda sobre la implantación del sistema de riego inteligente. 

      15.23.- Del Sr. Cobaleda sobre el número de controles de velocidad en los últimos años. 

      15.24.- Del Sr. González B. sobre las instalaciones deportivas del CFP San Juan de la Cruz. 

      15.25.- Del Sr. González B. sobre inventario de los equipos y material informático y telefónico. 

      15.26.- Del Sr. González B. sobre el procedimiento de venta de viviendas de protección pública. 

      15.27.- Del Sr. González B. sobre la falta de respuesta a vecinas que solicitan reunirse con la 

Alcaldesa. 

      15.28.- Del Sr. González B. sobre la aplicación de la nueva ley de procedimiento administrativo. 

      15.29.- Del Sr. González B. sobre el acceso a la biblioteca Rosalía de Castro. 

      15.30.- Del Sr. González B. sobre la oferta de actividades extraescolares a centros educativos 

públicos. 

      15.31.- Del Sr. González B. sobre las obras de reparación y mejora de los centros educativos. 



      15.32.- Del Sr. González B. sobre el protocolo de inspección municipal de las residencias de mayores. 

      15.33.- Del Sr. González B. sobre la relación de residencias de mayores ubicadas en el municipio. 

      15.34.- Del Sr. González B. sobre las vallas y postes de publicidad en el municipio.     

      15.35.- Del Sr. González B. sobre el edificio a medio construir entre las calles Campomanes y 

Fuentecilla. 

      15.36.- Del Sr. González B. sobre consulta a vecinos para realizar actuaciones urbanas. 

      15.37.- Del Sr. González B. sobre la modificación de la RPT del personal funcionario de la GMU. 

      15.38.- De la Sra. Moreno sobre el estado de los pagos del canon del iHotel. 

      15.40.- De la Sra. Moreno sobre detección e intervención en casos de acoso sexual y por razón de 

sexo en el ayuntamiento. 

      15.41.- De la Sra. Moreno sobre el polideportivo municipal Carlos Ruiz. 

             

 

 PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

      

     15.1.- Del Sr. Gómez sobre el SEAPA.  

     15.2.- Del Sr. Gómez sobre la frecuencia de autobuses a Puerta de Hierro. 

     15.3.- Del Sr. Gómez sobre la APP SMART PARK POZUELO. 

     15.4.- Del Sr. Sanz sobre alcorques vacíos. 

     15.5.- Del Sr. Gómez sobre el arroyo Vallelargo. 

     15.6.- Del Sr. Gómez respecto a la pasarela sobre la M-503. 

     15.7.- De la Sra. Pina sobre los parques caninos. 

     15.8.- De la Sra. Pina sobre el edificio de la C/ Sagunto esq. C/ de las Flores.  

     15.9.- De la Sra. Pina sobre árboles de la Av. Juan XXIII. 

     15.10.- De la Sra. Pina sobre un árbol en el aparcamiento de la C/ Inglaterra. 

     15.11.- De la Sra. Pina sobre el solar de la plaza Padre Vallet. 

     15.12.- Del Sr. Gómez sobre iluminación de los pasos de cebra. 

     15.13.- Del Sr. Sanz sobre la intoxicación de perros. 

     15.15.- De la Sra. Pina sobre las nuevas viviendas de Coca de la Piñera. 

     15.16.- Del Sr. Sanz sobre el aparcamiento de la plaza Padre Vallet. 

     15.17.- Del Sr. Sanz sobre la campaña de prevención de incendios. 

     15.18.- Del Sr. Sanz sobre la alta velocidad en las inmediaciones del Valle de las Cañas. 

     15.19.- Del Sr. Gómez sobre la creación de plazas públicas en la oferta de empleo público. 

     15.20.- Del Sr. Gómez sobre el barrio de los Elementos. 

 

 

PREGUNTA FUERA DE PLAZO DE UNA SEMANA POR EL GRUPO MUNICIPAL 

CIUDADANOS DE RESPUESTA ESCRITA. 

 



    Nombramiento Jefe de Gabinete de la Alcaldesa. 
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